

Juan Gómez-Cornejo recibirá el I Premio Ceres de iluminación

El jurado reconoce su creatividad en recientes montajes como *La loba* y *Grooming*

Europa Press

El arte de crear ambientes con juegos de luces y sombras de Juan Gómez-Cornejo (Valdepeñas, 1957) ha sido merecedor del I Premio Ceres de Iluminación.

[...]

Le entregarán el galardón el próximo 30 de agosto en la gala que servirá de colofón a la presente edición del Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida. [...]

Gómez-Cornejo ha defendido en múltiples ocasiones que la luz tiene la capacidad de "crear espacios, ambientes e incluso una dramaturgia concreta" y esa

capacidad a la que él otorga un 'sello personal' es lo que reconoce este I Premio Ceres de Iluminación [...]

Más de 30 años de trabajo

Juan Gómez-Cornejo lleva más de 30 años dedicado al diseño de la iluminación de espectáculos de teatro, danza y ópera

[...]

Ha trabajado con algunos de los directores más reputados, en la escena española y extranjera, [...]



Juan Gómez-Cornejo, premio Ceres de Iluminación. Foto: David Ruano (Archivo CDT).